

# *Les consultations inter-syriennes se poursuivent à Moscou*

---



Moscou, 9 avril (RHC-PL)- La deuxième ronde de conversations entre le gouvernement syrien et des représentants de l'opposition, présidée par l'ambassadeur syrien à l'ONU, s'est déroulée à huit clos à Moscou. Aucun communiqué de presse n'a été émis.

Comme lors de la première ronde de négociations, qui a eu lieu en janvier dernier, les deux parties ont respecté les « principes de Moscou », qui règlementent le déroulement des conversations en ce qui concerne la diffusion d'informations.

De son côté, le ministre russe des Affaires étrangères Sergueï Lavrov, a signalé que l'opposition syrienne se rallie de plus en plus largement à une issue politique à la crise qui frappe ce pays arabe depuis 2011.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/52071-les-consultations-inter-syriennes-se-poursuivent-a-moscou>



**Radio Habana Cuba**